

Taux de natalité en différents pays.—Le tableau 10 montre les positions relatives occupées par le Canada et ses provinces parmi les différents pays par son taux brut de natalité (le nombre de naissances par année par 1,000 âmes).

10.—Taux brut de natalité dans certains pays et dans les provinces du Canada, pour les récentes années

Pays ou province	Année	Taux brut de natalité	Pays ou province	Année	Taux brut de natalité
Egypte.....	1937	43.5	Canada—fin		
Costa Rica.....	1937	42.2	Saskatchewan.....	1939	19.0
Straits Settlements.....	1937	42.1	Manitoba.....	1939	18.7
Salvador.....	1936	41.2	Ontario.....	1939	17.1
Palestine.....	1938	39.9	Colombie Britannique.....	1939	16.0
Panama.....	1937	36.0	Hongrie.....	1937	20.2
Ceylan.....	1938	35.9	Uruguay.....	1937	19.9
Inde Britannique.....	1937	34.5	Pays-Bas.....	1937	19.8
Chili.....	1938	33.4	Irlande du Nord.....	1939	19.5
Jamaïque.....	1937	32.1	Irlande (Eire).....	1939	19.1
Roumanie.....	1937	30.8	Finlande.....	1937	18.9
Japon.....	1937	30.6	Allemagne.....	1937	18.8
Grèce.....	1937	26.4	Lettonie.....	1938	18.4
Espagne.....	1935	25.2	Danemark.....	1938	18.1
Union Sud-Africaine (blancs).....	1938	25.0	Nouvelle-Zélande.....	1938	17.9
Pologne.....	1937	24.9	Ecosse.....	1938	17.7
Terre-Neuve et Labrador.....	1938	24.8	Australie.....	1938	17.5
Bulgarie.....	1937	24.0	Etats-Unis (terr. d'enre.).....	1939	17.3
Italie.....	1938	23.7	Tchécoslovaquie.....	1937	17.2
Lithuanie.....	1939	22.4	Estonie.....	1937	16.1
Islande.....	1937	20.4	Norvège.....	1938	15.8
Canada.....	1939	20.3	Iles Britanniques.....	1938	15.7
Nouveau-Brunswick.....	1939	25.0	Belgique.....	1937	15.4
Québec.....	1939	24.8	Suisse.....	1939	15.2
Ile du Prince-Edouard.....	1939	22.4	Angleterre et Galles.....	1938	15.1
Nouvelle-Ecosse.....	1939	21.3	Suède.....	1938	14.9
Alberta.....	1939	20.9	France.....	1938	14.6
			Autriche.....	1937	12.8

Section 2.—Mariages et divorces

Sous-section 1.—Mariages

Le taux de nuptialité dans les pays modernes du monde occidental est sensiblement influencé par le niveau général de prospérité. C'est ainsi qu'en étudiant les statistiques de chaque année de la dernière décennie on constate que le nombre des mariages atteint son maximum en 1929, pour diminuer ensuite sans interruption et de façon marquée jusqu'en 1932. En 1933, il y a une légère amélioration d'un peu plus de 2 p.c. sur 1932, et en 1934 cette amélioration dépasse les 14 p.c. L'amélioration persiste de 1935 à 1939. Cette tendance générale dans tout le Canada se reflète aussi dans les statistiques de la plupart des provinces. (Voir tableau 12, p. 85, et tableau 32, p. 106.)